

Ni la Liquidación Recuperaría el Capital Invertido

Caen las Acciones de las Empresas: Argentina

BUENOS AIRES, 24 de mayo. (IPS)—La enorme mayoría de las acciones de empresas en los distintos sectores de la actividad se encuentran con cotizaciones en baja, hasta el punto de que aun la liquidación de la inversión ni siquiera provocaría una recuperación del capital inicial (tomando en cuenta la inflación), sino que implicaría un quebranto neto. El cálculo es que, con respecto a hace un año, se está en una situación que implica un quebranto del 70 por ciento del capital invertido.

Las razones de tal situación se explican por expectativas inciertas con relación al futuro. Dichas expectativas ven improbable una recuperación inmediata, plantean la posibilidad de que surjan medidas de excepción que podrían obstaculizar aún más el funcionamiento de algunas empresas (como algún tipo de control de cambios o de corte de las importaciones) y observan que

no hay acuerdo sobre las medidas de recuperación aparte de que éstas tampoco pueden tener el alcance esperado.

Los empresarios esperaban un alivio en la presión financiera, pero esto parece imposible de alcanzar en la presente situación. Para ello se necesitaría un corte drástico en el gasto público, objetivo difícil de concretar sin afectar las inversiones en curso. El corte, en todo caso, sólo podría efectuarse en el mediano plazo. Por otra parte, hay inquietud con el endeudamiento externo. Este año se deberán pagar al exterior por diversos conceptos unos 8.000 millones de dólares y las empresas no están en condiciones de hacer frente a esos compromisos.

El mercado bursátil se encauza así en una situación de predominio de las ventas, con precios en baja y en una verdadera situación de liquidación de capitales. Es

SIGUE EN LA PAGINA OCHO

Caen las Acciones de las Empresas

Sigue de la página cinco

posible que se trate de una de las peores situaciones que haya vivido la plaza bursátil porteña, que hace cinco años acogiera con euforia la política económica que ahora critica.

ENCUENTRO PRESIDENCIAL

BUENOS AIRES, 24 de mayo. (AFP)—El Presidente Roberto Viola acudirá el lunes próximo a la frontera argentino-brasileña para reunirse con el mandatario brasileño Joao Figueiredo en Paso de los Libres, donde comenzará un nuevo capítulo de las excelentes relaciones que mantienen los dos grandes de América del Sur.

El encuentro presidencial es el tercero en un año que mantienen los jefes de ambos Estados, pero el primero de Viola desde que asumió el poder aquí en abril por decisión de la junta militar de gobierno, reemplazando al general Jorge Videla.

Luego de superar diferencias que por momentos pare-

cieron insalvables, como las alturas definitivas de las grandes represas que Brasil decidió erigir sobre el río Paraná que fueron combatidas por sectores de este país, comenzó un período de franca aproximación donde tuvo una participación destacada el actual canciller argentino Oscar Camilión, embajador en Brasilia durante los primeros años del gobierno militar.

La designación de Camilión al frente del Ministerio de Relaciones Exteriores provocó positivas reacciones en el gobierno de Brasil que despidió el ex embajador a través del propio Presidente Figueiredo cuando abandonó Brasilia para viajar a Buenos Aires.

El canciller dijo que este nuevo encuentro presidencial será "político", de reafirmación de las líneas de entendimiento que en los últimos dos años se han ido consolidando entre ambas naciones.

No escapará a la agenda del encuentro las dificultades económicas que aparecen en el comercio bilateral, ni tampoco un repaso del estado de los acuerdos sobre cooperación industrial tecnológica, energía y comunicaciones, temas que darán paso posteriormente a un análisis de la situación política en el marco regional y mundial.